

Finanzierung der Fraktionen/pro Jahr

Berechnung von ÖkoLinX/E.L. im Römer, 21.4.2006.

Basis sind 1.) die bisherige Finanzierung (siehe Übersicht des Stadtverordnetenbüros v. 1.7.2002); 2.) die aktuelle Zahl und Verteilung der Mandate (Wahl März 2006).

Kosten der StV-Fraktionen für Geschäftsbetrieb	CDU 34 Mandate	SPD 22 Mandate	Grüne 14 Mandate	FDP 6 Mandate	Linke 6 Mandate	FAG 4 Mandate	BFF 3 Mandate	ÖkoLinX/ E.L im Römer 2 Mandate	REP 1 Mandat	NPD 1 Mandat	Summen
Grundbetrag*	63.911,49	63.911,49	63.911,49	51.129,19	51.129,19	51.129,19	46.016,27	43.459,81	33.233,97	33.233,97	
Kopfbetrag 4.601,63	156.455,42	101.235,86	64.422,82	27.609,78	27.609,78	18.406,52	13.804,89	9.203,26	4.601,63	4.601,63	
Zwischensumme	220.366,91	165.147,35	128.334,31	78.738,97	78.738,97	69.535,71	59.821,16	52.663,07	37.835,60	37.835,60	
Kosten der Fraktionen der StVers für Personal Kopfbetrag 11.831,29	402.263,86	260.288,38	165.638,06	70.987,74	70.987,74	47.325,16	35.493,87	22.762,58	11.831,29	11.831,29	
Kosten für die OBR-Arbeit der StV-Fraktionen	CDU 101 Mandate	SPD 67 Mandate	Grüne 49 Mandate	FDP 17 Mandate	Linke 15 Mandate	FAG 3 Mandate	BFF 11 Mandate	ÖkoLinX/E.L 2 Mandate	REP 3 Mandate	NPD 0 Mandate	
Grundbetrag **	32.722,68	32.722,68	32.722,68	mind. 21.814,27	mind. 21.814,27	10.905,86	21.814,27	10.905,86	10.905,86	-	
Kopfbetrag 2.300,81	232.381,81	154.154,27	112.739,69	39.113,77	34.512,15	6.902,43	25.308,91	4.601,62	6.902,43	-	
GESAMTBETRAG	887.735,26	612.312,68	439.434,74	210.654,75 (vermutl. mehr)	206.053,13 (vermutl. mehr)	134.669,16	142.438,21	90.933,13	67.475,18 ***	49.666,89 ***	2.518.384,46 (o. REP+NPD) 2.726.459,66 (m. REP+NPD)

* Grundbetrag Geschäftsbetrieb StV-Fraktionen:

1 Sitz: 33.233,97
2 Sitze: 43.459,81
3 Sitze: 46.016,27
4 Sitze: 51.129,19
ab 13 Sitze: 63.911,49

** Grundbetrag Geschäftsbetrieb OBR-Fraktionen:

1-3 Sitze: 10.905,86
8-12 Sitze: 21.814,27
13-44 Sitze: Zahl 2001-2006 fehlt, eingesetzt ist hier hilfsweise 21.814,27
ab 45 Sitze: 32.722,68

*** Die Berechnung für REP und NPD unterstellt, dass beide wie bisher als Fraktion behandelt werden.